

Porz hat gezeigt, welches Potenzial in ihm steckt

Rückblick auf den „Tag des guten Lebens“ in Porz

Am Samstag, den 20. September 2025, feierte Porz den „Tag des guten Lebens“. Von 10:00 bis 16:00 Uhr verwandelten sich die Straßen zwischen Porz-Mitte und dem Rhein in eine autofreie Erlebniswelt voller Kreativität, Nachhaltigkeit und Begegnung. Unter dem Motto „Wir feiern Veränderung“ wurde zugleich die vierte Porzer Klimawoche eröffnet.

Die zahlreichen Besucher:innen nutzten die Gelegenheit, um an mehr als 80 Mitmachaktionen, Infoangeboten und künstlerischen Darbietungen teilzunehmen. Entlang der autofreien Straßen präsentierten sich Vereine und Initiativen mit vielfältigen Programmpunkten. Höhepunkte waren unter anderem die Lange Tafel mit internationalem Fingerfood, das Klimacamp mit Wunschbaum und offenen Gesprächen sowie Mitmachaktionen wie Probefahrten mit dem Lastenrad, kreative Bastel-Workshops oder Sportangebote wie Blindenfußball, Roundnet und Mitmachtanz. Auch kulturell wurde einiges geboten, etwa durch die Marching Band „Konglomerat“. Beim Tag des guten Lebens feierte außerdem das Energiemobil der Stadt Köln Premiere und bot vor Ort kostenlose und unabhängige Erstberatungen zu zentralen Fragen der Energiewende.

Die Resonanz zeigte deutlich: Der Tag des guten Lebens wurde in Porz mit großer Begeisterung aufgenommen, er hat Nachbarschaften, Vereine und engagierte Menschen erfolgreich miteinander vernetzt und war ein sehr gelungener Start in die vierte Porzer Klimawoche.

Stimmen zum Tag des guten Lebens:

„Es war toll zu erleben, wie die Straßen einmal ganz uns gehörten – überall Musik, Begegnung und neue Ideen. Ich habe mich selten so verbunden mit meinem Veedel gefühlt. Porz hat gezeigt, welches Potenzial in ihm steckt.“ – Besucherin aus Porz

„Die Vielfalt der Beiträge und die Energie, die an diesem Tag spürbar war, zeigt, wie stark Porz in Bewegung ist. Wir freuen uns sehr, dass der erste Tag des guten Lebens so gut angenommen wurde.“ – Gabi Linde, Agora Köln e.V.

„Die Porzer Ausgabe vom Tag des guten Lebens hat erfolgreich gezeigt, wie man Veedels-Gemeinschaft und Engagement für den Klimaschutz zusammenbringen kann. Es sind vor allem die Aktionen und Initiativen der Menschen, die hier wohnen, die den Tag zu etwas Besonderem gemacht haben. Umso mehr freut es mich, dass in diesem passenden Rahmen das Kölner Energiemobil an den Start gehen konnte“, sagt William Wolfgramm, Beigeordneter für Klima, Umwelt, Grün und Liegenschaften der Stadt Köln.

„In Porz wurde deutlich: Veränderung kann nicht nur diskutiert, sondern auch gefeiert werden. Der Tag des guten Lebens hat das Motto ‚Wir feiern Veränderung‘ mit Leben gefüllt.“ – Lara Waldorn, Sozialraumkoordination Porz-Mitte/Urbach

Organisiert wurde der Tag von Agora Köln e.V. in Kooperation mit der Sozialraumkoordination Porz, dem Büro Porz-Mitte, dem Bündnis Porz-Mitte und dem Porzer Klimatreff. Die Stadt Köln hat den ‚Tag es guten Lebens‘ mit einem Zuschuss unterstützt,

Mehr Infos: www.tagdesgutenlebens.koeln

Bildmaterial zum Download: Gerne können Sie die Bilder unter www.tagdesgutenlebens.koeln/presse/ im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung kostenfrei nutzen. Bitte immer das Copyright mit angeben.

Hintergrund: Der Tag des guten Lebens wird seit 2013 in wechselnden Kölner Stadtteilen durchgeführt und setzt auf eine nachhaltige und gemeinschaftliche Stadtentwicklung. Er wird organisiert von Agora Köln e.V. und gestaltet von zahlreichen engagierten Kölner:innen.

Ein Projekt von: In Kooperation mit:

**AGORA
KÖLN**



**BÜRO
PORZ
MITTE**



VEEDEL
Lebenswerte
Bürger- und Sozialraumorientierung in Köln



Gefördert durch



Stadt Köln